

Proyecto parque fotovoltaico

GUAYEPO III

Lic. 02627 del 02 de noviembre de 2022, otorgada por la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales - ANLA | Recurso de Reposición 00087 del 24 de enero de 2023.

Boletín informativo, Edición 011 – septiembre 2025



Con más del 76% de avance, Guayepo III inicia su fase de pruebas

El Parque Solar Guayepo III alcanzó un nuevo hito al entregar oficialmente su primer kilovatio hora de energía al Sistema Interconectado Nacional. Este avance marca el inicio del periodo de pruebas del proyecto y refleja el compromiso de Enel Colombia con la transición energética del país. Con más del 76% de construcción ejecutada, ya se energizó la subestación El Uvero y se siguen sumando logros como la instalación de los paneles solares y la llegada de equipos clave, entre ellos un transformador de potencia de 257 toneladas.

Ubicado en Ponedera, Atlántico, Guayepo III contará con una capacidad efectiva neta de **180 MWa**c, gracias a la





instalación de **457.764 paneles bifaciales** interconectados en **30 subcampos.** Con una inversión cercana a los **206 millones de dólares**, se espera que una vez entre en operación comercial estimada para el primer semestre de 2026— genere **548 GWh** al año, energía suficiente para abastecer a cerca de **873.000** personas. Un paso más que confirma el liderazgo de Enel Colombia en energías limpias y el impacto positivo que este proyecto tendrá en el futuro energético del país.

Sobre este importante avance, Antonio Crisol, gerente de generación de Enel Colombia y Centroamérica, destacó, "como Compañía, mantenemos firme el compromiso de fortalecer y diversificar el sistema eléctrico nacional con energías limpias. Siendo los líderes en generación solar en el país, hoy contamos con cuatro de las principales plantas solares de despacho centralizado en operación, y seguimos apostando a la construcción de dos provectos más, destacando importantes avances constructivos en estos. Así mismo, con estos proyectos aportamos al desarrollo del Atlántico, de hecho, desde 2024 a la fecha, la construcción del parque solar Guayepo III ha generado ya más de 1.650 empleos, de los cuales el 79% corresponde a personas residentes en el departamento".



Innova Play llega a Guayepo III para impulsar proyectos educativos innovadores

Con el propósito de fortalecer la formación integral de los estudiantes, Innova Play inicia actividades en instituciones educativas del área de influencia del Parque Solar Guayepo III. Este programa, liderado por Enel e implementando por la Fundación Socya, promueve el aprendizaje creativo a través de talleres en temas como transición energética, educación ambiental, economía circular, cambio climático, arqueología, seguridad vial, resolución de conflictos, emprendimiento sostenible y comunicaciones.





Al finalizar el proceso, los estudiantes presentarán educativos ambientales. La iniciativa provectos ganadora recibirá 15 millones de pesos en materiales, mientras que los demás equipos también contarán con incentivos para poner en marcha sus ideas. En esta tercera edición participan la Institución Educativa Técnica Agropecuaria de Puerto Giraldo, Técnica Comercial de Ponedera, La Retirada, Martillo, La Candelaria sede Santa Rita (primaria) y San Pedro Claver de Cascajal.





mano de obra del área de influencia.

Resolvemos tu PQRS

OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD

Peticiones Quejas ு Reclamos ்பு Sugerencias

Lunes a viernes

8 a.m. a 12 p.m. - 2 p.m a 4 p.m

